

30766 RESOLUCION de 3 de diciembre de 1990, de la Universidad de Zaragoza, por la que se corrigen errores en la de 1 de agosto de 1990, que convoca a concurso plazas de Profesorado Universitario.

Habiéndose convocado por error la plaza número 081 de Profesor titular de Escuela Universitaria, área de conocimiento: «Estadística e Investigación Operativa», Departamento: Métodos Estadísticos, actividades: Docencia en estadística en el Centro Politécnico Superior, por duplicación de la precedente número 080.

Este Rectorado, en cumplimiento de los acuerdos de Junta de Gobierno de 9 y 11 de julio de 1990, ha resuelto que no ha lugar la diferenciación entre ambas plazas, unificándolas en una sola, cifrada con el número 080.

Zaragoza, 3 de diciembre de 1990.—El Rector, Vicente Camarena Badía.

ADMINISTRACION LOCAL

30767 RESOLUCION de 19 de noviembre del Ayuntamiento de Creixell (Tarragona), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona», número 265 de 19 de noviembre de 1990, se publicó la convocatoria de la oposición libre para cubrir en propiedad una plaza de Administrativo de Administración General, vacante en la plantilla municipal.

Conforme se indica en las mencionadas bases, los interesados deberán presentar sus instancias en el plazo de veinte días naturales, contados a partir del de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria solamente se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Tarragona» y en el tablón de anuncios de la Casa Consistorial.

Creixell, 19 de noviembre de 1990.—El Alcalde, Lluís Sardá i Albacar.

30768 RESOLUCION de 19 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Molina de Segura (Murcia), referente a la convocatoria para proveer ocho plazas de Agentes de la Policía Local.

En el «Boletín Oficial de la Región de Murcia» número 262, correspondiente al día 14 de noviembre de 1990, aparecen publicadas las bases para la provisión en propiedad, mediante oposición libre, de ocho plazas de Agentes de la Policía Local del Ayuntamiento de Molina de Segura, incluidas en la Escala de Administración Especial.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Molina de Segura, 19 de noviembre de 1990.—El Alcalde.

30769 RESOLUCION de 20 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Tomiño (Pontevedra), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Administrativo de Administración General.

Se convoca concurso-oposición restringido para cubrir una plaza de Administrativo de Administración General con funcionario de carrera. Las bases por las que se regirá fueron publicadas en el «Boletín Oficial de la Provincia de Pontevedra» de 6 del actual. Las instancias podrán presentarse durante el plazo de veinte días naturales, contados a partir de la publicación de este anuncio.

Los sucesivos anuncios se publicarán exclusivamente en el «Boletín Oficial de la Provincia» y en el tablón de anuncios del Ayuntamiento.

Tomiño, 20 de noviembre de 1990.—El Alcalde.

30770 RESOLUCION de 21 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Badalona (Barcelona), referente a la convocatoria para proveer varias plazas de funcionarios y laborales.

Por Decretos de la Alcaldía de fecha 6 de noviembre en curso, se convocan los procedimientos que a continuación se indican para cubrir las plazas siguientes:

Plantilla de funcionarios

Oposición pública para cubrir 28 plazas de Guardias Urbanos. Bases aprobadas el 17 de octubre de 1987 («Boletín Oficial» de la provincia número 273, de 15 de noviembre).

Cuadro laboral

Concurso-oposición público para cubrir una plaza de Técnico Superior (Licenciado en Ciencias Económicas).

Concurso-oposición público para cubrir dos plazas de Técnico Superior (Arquitecto).

Concurso-oposición público para cubrir tres plazas de Técnico Medio (Informática).

Concurso-oposición público para cubrir dos plazas de Técnico Medio (Diplomado en Profesorado de EGB).

Concurso-oposición público para cubrir dos plazas de Técnico Medio (Diplomado en Pedagogía).

Concurso-oposición público para cubrir una plaza de Oficial de Oficios (Jardinero).

Bases aprobadas por acuerdo plenario de 7 de febrero de 1990 («Boletín Oficial» de la provincia número 59, de 9 de marzo).

Las instancias para tomar parte en los citados procedimientos de selección deberán ser recogidas y presentadas en el Registro General de este Ayuntamiento. El plazo de presentación de instancias es de veinte días naturales, a contar desde el día siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». También podrán presentarse las instancias en la forma que determina el artículo 66 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en la vigente legislación en esta materia, haciendo constar que los sucesivos anuncios serán publicados en el «Boletín Oficial» de la provincia.

Badalona, 21 de noviembre de 1990.—El Alcalde.

30771 RESOLUCION de 22 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Aguilar de Campoo (Palencia), referente a la convocatoria para proveer dos plazas de Administrativo de Administración General.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 140, de fecha 21 de noviembre de 1990, se publica íntegramente la convocatoria para cubrir, mediante el sistema de promoción interna, dos plazas de Administrativos de Administración General incluidos en la oferta pública de empleo para 1990, de esta Corporación, incluidas en el grupo de Administración General, subescala de Administración como funcionarios de carrera.

El plazo de presentación de instancias será de veinte días naturales a contar del siguiente hábil a aquel en que aparezca inserto el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado». Los anuncios sucesivos se insertarán única y exclusivamente en el «Boletín Oficial» de la provincia y en el tablón de anuncios de este Ayuntamiento.

Lo que se hace público, a los efectos prevenidos en el artículo 97 de la Ley de Bases de Régimen Local.

Aguilar de Campoo, 22 de noviembre de 1990.—El Alcalde, Jesús Torre Ruiz.

30772 RESOLUCION de 23 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de Nerva (Huelva), referente a la convocatoria para proveer una plaza de Arquitecto técnico.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Huelva» número 263, correspondiente al día 15 de noviembre de 1990, se publica, íntegramente, la convocatoria para la provisión, en propiedad, de una plaza de Arquitecto técnico, vacante en la plantilla presupuestaria de funcionarios de este Ayuntamiento.

El plazo de presentación de solicitudes es de veinte días naturales, a contar del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios relativos a esta convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Huelva» y en el tablón de anuncios municipal.

Nerva, 23 de noviembre de 1990.—El Alcalde, José Villalba Vera.

30773 RESOLUCION de 26 de noviembre de 1990, del Ayuntamiento de León, referente a la convocatoria para la provisión de una plaza de Lacero.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 269, de 23 de noviembre del año en curso, se publica la convocatoria íntegra de concurso-oposición para la provisión de una plaza de Lacero.